
Anfrage zum Plenum der Abgeordneten Rosi Steinberger (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) 

vom 06.07.2015 

 

Wie viele Stallneubauten mit Käfighaltung (Kleingruppen, Volieren) für Legehennen wurden in 

Bayern seit 2010 für jeweils wie viele Tiere errichtet bzw. genehmigt? 

 

 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

 

Seit 2010 wurden keine neuen Kleingruppenhaltungsbetriebe errichtet. In zwei bestehenden 

Betrieben wurden die Haltungsplätze um 231.000 und um 97.500 aufgestockt. 

 

 


